

**Noredah Othman**, CEO de Sabah Tourism Board quiere dar un mensaje a los viajeros de España (Traducido por ChatGPT)

### **¿Por qué los turistas españoles deberían viajar a Sabah?**

Los viajeros españoles, como sabemos, aprecian la naturaleza y los destinos de aventura, por lo tanto, Sabah es un destino vacacional ideal para ellos. Nuestro estado está bendecido con una larga costa, playas de arena blanca y hermosas aguas, especialmente ricas en tesoros marinos bajo el agua. Mientras que nuestros parques terrestres son incomparables por su diversa flora y fauna. Con el reciente nombramiento del Parque Kinabalu como Geoparque Global por la UNESCO, ahora somos un destino de triple corona, igualando a la Isla Jeju en Corea y Shennongjia en China. Por lo tanto, se puede experimentar y disfrutar de aventuras suaves e incluso las más desafiantes en la Tierra bajo el Viento.

No solo estamos bendecidos con maravillas naturales, sino que también somos ricos en patrimonio cultural, con 35 comunidades étnicas y 217 subétnicas. Pudo presenciar algunas de ellas durante nuestro Festival de la Cosecha en mayo recientemente.

### **¿Cuáles son las principales atracciones que no se pueden encontrar en otros destinos similares?**

Casi una respuesta similar a la pregunta anterior, pero para enfatizar que tenemos algunas de las especies de vida silvestre más exóticas y en peligro de extinción... que no se ven fácilmente en otras partes de Borneo. Especies endémicas de aves, así como una gran variedad de plantas.

No se puede encontrar vida silvestre como elefantes pigmeos, orangutanes, monos proboscis, osos malayos, rinocerontes hornbill, todos en un solo destino.

### **Lo sé, pero quiero escucharlo de Vd.: ¿Puede decir o confirmar que la estrategia de Turismo de Sabah se centra en la regeneración y la sostenibilidad?**

El enfoque de Turismo de Sabah siempre ha estado relacionado con la sostenibilidad y ahora, después de la pandemia, también se centra en la regeneración. ¿Por qué sostenibilidad? Porque durante los últimos 30 años, nuestros productos turísticos estrella han girado en torno a áreas

conservadas, como los parques marinos y los bosques protegidos. Nuestros productos se centran en la conservación desde hace más de 50 años y el turismo nos ayuda a continuar nuestros esfuerzos de conservación y preservación.

¿Por qué regeneración? A medida que avanzamos con el turismo, también estamos promoviendo el Turismo Basado en la Comunidad en áreas rurales. Queremos que los beneficios del turismo se compartan con las personas de las zonas rurales. A cambio, las comunidades protegerán su entorno natural y patrimonio cultural para mostrar a los visitantes. Por lo tanto, la regeneración puede ser el resultado de los esfuerzos realizados por las comunidades. El sentido de pertenencia y la propiedad de nuestra rica biodiversidad ayudarán a regenerar nuestro ecosistema, especialmente en áreas que solían quedar abandonadas y sin ser apreciadas por las comunidades.